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 OBJET : les 24h vélo de LLN 
 
 
 
Monsieur le Ministre, 
 
Après une édition annulée l’année passée, les 24h vélo de Louvain-la-Neuve ont pu fêter 
leur 40ème édition avec un grand succès.  La crainte portait sur la sécurité en raison de la 
menace terroriste au niveau 3. 
Je suis ravi que tout se soit bien passé et je pense qu’annuler des événements culturels 
phare pour des raisons de sécurité est un mauvais signal pour la population et la 
démocratie. 
 
Monsieur le Ministre, j’avais donc quelques questions à ce sujet : 

- Quel bilan tirer de cette 40ème édition ? 
- Y a-t-il eu des incidents à déplorer ? 
- Au niveau de la charge des coûts de sécurité, pouvez-vous me dire comment ils 

ont été répartis ? 
- Quelles leçons tirer de cette 40ème édition pour l’organisation de l’édition de 

l’année prochaine ? 
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Réponse à la question écrite n° 779 

de Monsieur le Député Dimitri LEGASSE 
  

 
 

Objet : 24 heures vélo de Louvain-La-Neuve. 
 

 
Les acteurs impliqués dans l’organisation de l’événement sont multiples (étudiants, 
police, services de secours, gardiennage privé, SNCB, commune, université, etc.).  Des 
nuances sont apportées par chaque structure impliquée lorsqu’il s’agit d’établir un bilan 
de l’édition.  
 
Globalement, un sentiment positif quant au succès de l’événement est partagé par les 
acteurs. 
 
Un travail important a été fourni par les organisateurs pour la mise en place d’un 
nouveau dispositif de sécurité et aucun incident majeur n’a dû être déploré.   
 
Un double périmètre de s+écurité (premier contrôle visuel et aux abords des concerts : 
contrôle strict) a été mis en place et semble avoir limité la présence d’individus mal 
intentionnés.  
 
La prise en charge des frais liés à la présence de gardiennage privé autour du dispositif 
mis en place dans la Ville relève de l’organisateur.  Ils sont répartis sur les différents 
collectifs étudiants prenant en charge l’animation d’une zone publique.  Le budget de 
l’édition 2017 a été augmenté d’un peu moins de 50% par rapport à celui de l’édition 
2015 et ce, en raison des frais liés à l’aspect sécuritaire. 
 
Compte tenu de l’expérience que fournit une première organisation de ce type, des 
pistes d’amélioration ont assez logiquement été identifiées et seront mises en œuvre 
pour les éditions ultérieures. 
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